



醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより
令和6年7月19日 No.8
文責 校長 花輪 忠康

【教育目標】よく考えて学ぶ子ども(知) 親切で思いやりのある子ども(徳) 健康で明るい子ども(体)
合言葉「こつこつ とことん あきらめない」(継続・徹底・根気)

安全で楽しい夏休みを！



第1学期が無事終了いたしました。子どもたちは教科の学習だけでなく、様々な教育活動を通して、友達や先生方との信頼関係を深め、大きく成長してまいりました。本日、お配りした通知票には、学校生活や学習の中で頑張ったこと、良かったことなどが記されております。ご家庭でも励ましの言葉をかけていただければと思います。

さて、7月20日(土)から8月21日(水)まで夏休みとなります。規則正しい生活習慣を崩さず、安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。2学期の始業式、子どもたちが元気に登校してくることを楽しみにしています。

ICT授業研究会の開催

7月2日(火)ICT活用授業研究会が開かれました。前半は、4年2組と6年2組の国語の授業を公開しました。4年2組はグループで作った「新聞」を読み合い、記事の内容に合った見出しになっているか、写真は資料は適切か検討しました。6年2組は、説得力のある提案文を書くために、はじめ—なか—おわりの三部形式をふまえ、どんな内容の記事や資料を取り入れれば、説得力のある提案文になるか考えました。



後半は、福島大学人間発達文化学類の平中宏典先生から「GIGAスクール構想のこれから」と題してご講演をいただきました。ICTを効果的に活用した授業の紹介、ICTを使う目的や必要性についてお話をいただきました。平中先生から教えていただいたことを本校の教育に生かしていきます。

人権の花贈呈式

7月9日、12日、飼育栽培委員会の代表児童が、プランターに育てたサルビアやマリーゴールドなどの花を町内の施設(コクーン、郵便局、公民館)に贈呈しました。夏の花が大きく育ち、たくさんの花を付けて欲しいと思います。



すいかみ浄水場見学(4年)

7月8日、4年生は社会科の学習ですりかみ浄水場に行きました。すりかみ浄水場は、桑折町のほか三市三町に水道水を送っています。水道水が作られるまでの過程を教えてください、沈殿地・濾過池などを見て回りました。



人権教室(6年)

7月10日(水)、人権擁護委員の高橋徹先生、佐藤ひろみ先生、渡辺美昭先生にお越しいただき、「ネットいじめやネットトラブルの防止」について出前授業を行いました。SNSのメッセージのやりとりは、読み手のことを思いやり、この文面でよいか、送る前に読み返すことが大切です。また、ネットに悪口を書きしまうと、相手の気持ちを傷つけるだけでなく、ネット炎上を引き起こし、誹謗中傷を引き起こす恐れがあります。いじめにつながる正しいネットの使い方を守ってほしいです。



町の歴史探検(6年)



6月28日(金)、6年生は教育委員会の井沼千秋先生をはじめ、歴史ボランティアの半澤章先生、四宮一正先生、神藤厚先生、松野恵子先生にご指導をいただきながら桑折町の寺社仏閣や郡役所などを歴史散策しました。

松尾芭蕉が訪れた法圓寺、徳川藩と縁のある無能寺、明治期のモダンな館の旧郡役所、西山城の山門が残る桑折寺、大きな手水鉢が残る諏訪神社。桑折町は歴史と文化の町。名所・名跡を巡り、歴史を直に触れることができました。

第1回学校保健委員会

7月11日(木)第1回の学校保健委員会が開催されました。

学校歯科医の齋藤先生、給食センターの江口先生、健康福祉課の菅野先生、厚生委員の皆様、本校職員を交え、児童の健康課題について話し合いました。まず、養護教諭の陸先生から、本校児童の身長・体重、発育バランス、視力、むし歯、生活習慣について説明がありました。その後、それぞれのお立場から「歯周病と糖尿病の関わり」、「早寝・早起き・朝ご飯の習慣」、「食物アレルギーの問題」などのお話をいただきました。学校と家庭が連携を図り、子どもの健康維持に取り組んでまいります。ご指導ありがとうございました。



外国語科授業研究会

6月27日、外国語科授業研究会を行いました。できること(Can you~?)を尋ねたり、答えたり(Yes I can. No I can't.)する言い方を学びます。リアクションをしたり、I like~で話を続けたりする児童もいました。



醸芳中職場体験

7月9日から11日までの3日間、醸芳中学校の生徒さん6名が、本校で職場体験を行いました。子どもたちの学習支援だけでなく、先生方の授業を参観したり、プリントの丸付けをしたりしていました。ありがとうございました。

